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 議会から5月30日に辞職勧告決議を受け

た東間議長が、辞職するどころか驚くべき

ことに続投をテレビで全国に表明しました。

以下テレビで放映された記事の抜粋です。

（記事・動画はネットで「東間議長」で検索す

ると見られます。） 

 

“暴行で罰金”村議長が続投表明 

被害の女性職員は復帰し…鉢合 

せも 千葉・長生村 

6/15(木) 12:52配信 テレビ朝日 

〈検事さん（検察官）に『議員をやめろ』とは

言われなかった〉 

東間議長「実刑でしたら、すぐクビでしたけ

ど。自分としては罰金刑20万（円）で終わり

ましたので」「進退は最初から結果が出たら、

それに従うと皆さんに約束したんですけど。

検事さん（検察官）に『お酒はやめなさい』と

きつく言われましたが、『議員をやめろ』と

は言われなかった」 

※辞職しない理由について、東間議長は 

 

 

 

 

次のように話しました。 

東間議長「自分としては今、県道の整備を

県議にお願いしており、他にも津波の避難

施設をつくるなど、まだやり残したことがか

なりあるので。辞職勧告が出たのは分かり

ますが、議員を続けたい」 

東間議長は「なんとか続けさせてほしい」と

訴えています。「本当に反省してます。許せ

るものじゃないと思うけど、（議員を）続ける

ことで、信用回復を努めさせてもらいたい

なと思います」 

東間議長の続投について、村民はどう思

っているのでしょうか。 

〇在住5年 村民：「（Q.東間議長の続投をど

う思う？）子どももいるから、悪影響とかあ

っても嫌だなと。今後暮らしていて、村の平

和が乱れるのは嫌だなと思います」 

〇在住17年 村民：「1回こういうこと（傷害

事件）をしちゃうとアウトだと思うんですよ。

あまりよく思っていません。辞めたほうがい

いと思います。人間的にどうなんでしょうね」 

※東間議長が続投することで、けがをさせ

られた女性職員が役場で鉢合わせする可

能性もあります。 

長生村役場 担当者：「女性職員は事件後

に心のケアもあり、別の部署に異動していま

したが、今は元の部署で働いています。東間

議長が打ち合わせなどで役場に来ることも

ありますので、（東間議長が）職員と会わな
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いよう対応を考えております」 

門口昭議員「常識では少し考えられないな

という感じはしますけどね。ここまで村民の

あるいは議会の期待を裏切ったわけですか

ら、潔く辞職していただきたいと思いました」

「（話し合いは）公用車の使い方、セクハラ・

パワハラに対する条例。議案を審議する時

に当事者（東間議長）がいたのでは、十分な

審議ができない」。来週には、村議会でパワ

ハラやセクハラのハラスメントについても

話し合われる予定です 

「『議員をやめろ』と言われず」女性職

員への暴行で略式起訴後も村議会

議長は続投の意向 同僚議員からも

疑問の声 千葉・長生村 

6/15(木) 16:47配信 TBSテレビ 

 
千葉県で唯一の村、長生村。この村の議会

を今、揺るがしているのは、村議会の東間永

次議長（77）です。 

東間永次 議長「検事さんから『酒は絶対に

やめなさい』と言われたが、『議員をやめろ』

とは言われなかった。後援会の人とか支援

者に相談したところ、『続けろ』と言われた。

成し遂げてないこともあるので務めさせて

いただこうと思っている」 

取材中「申し訳ない、私が悪い」と何度も繰

り返す一方、議員続投の意思を示しました。

また、事件後、女性職員に議長室で1万円の

商品券を渡し、謝罪したことを明かした上で

… 

東間永次 議長「女性は元気でニコニコして

いた。まさか傷害の疑いで逮捕されると思

わなかった」 

村役場の担当者女性職員について「事件直

後は『一人で家にいるのも怖い』という話だ

った」「東間議長がそのまま残るとなれば、

これからの対応も考えなければいけない」

としています。 

石川忠夫 議員「これは長生村議会始まっ

て以来の大事件」「同じ議員としては同じ行

為をしたら、私だったらすぐ辞めます。『（議

長は）なんで辞めないの』という声が、会う

方すべての方からあります」 

岩坂研二 議員「これから議員として接して

いけない。（議長が）『議会を開きたい』とい

っても私は欠席します」 

編  集  後  記 

■石井としお後援会の見解 

連日、村民から電話がかかっています。

「議長、副議長早く辞職させてほしい」。役

場も、議会事務局も、ひっきりなしの電話

のようです。 

議長・副議長は即刻、辞職すべきだと考

えます。公人としての責任の取り方は、辞

めるべき人がその職にしがみついて無責

任な姿をさらし続けることではなく、その

職から離れ、その職業の影響力から去る

ことが大原則だと考えます。 

■6月20日、午前9時議会開催 

東間議長の傷害事件、セクハラ問題を

議会では継続審議することになっていま

す。6月20日の午前9時、議会開催の予定

です。 

■この通信は、募金と年会費1000円で

発行しています。会員募集中です。 
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